

BBVA se alía con Indra para gestionar la petición de fondos europeos a las pymes

Con Minsait podrán identificar las ayudas a optar y ser asesoradas

A. GONZALO
MADRID

Todos los bancos pretenden sacar partido del plan de recuperación Next Generation EU (NGEU). En juego está un negocio adicional de 125.000 millones de euros en inversión, que es lo que calculan algunos bancos que generarán los 140.000 millones de euros de los fondos europeos. Varias entidades han empezado a crear equipos que se encargarán exclusivamente de asesorar a las pymes y empresas sobre cómo gestionar y solicitar estos fondos creados para apoyar a la economía tras la crisis por el Covid.

Uno de estos bancos que ya han incluido en su oferta comercial el asesoramiento y gestión de estos fondos europeos es BBVA. Con el objetivo de que las empresas, las pymes y los autónomos puedan acceder de manera ágil y sencilla a las ayudas públicas, y en especial a las vinculadas a los fondos europeos Next Generation EU, el banco ha llegado a un acuerdo con Minsait, compañía de Indra, para desarrollar un servicio que permitirá identificar y gestionar las subvenciones a las que podrán optar los proyectos de sus clientes en España.

“Los clientes que estén interesados solo tendrán que informar a su gestor de BBVA del tipo de iniciativa que deseen poner en marcha y Minsait pondrá a su disposición la posibilidad de contratar una solución, hasta 100% digital en los próximos meses, que simplificará la tramitación y el seguimiento del estado de su solicitud”, explican fuentes de BBVA.

La llegada de los fondos europeos NGEU va a suponer un incremento de las subvenciones que ministerios, comunidades autónomas y entidades locales van a poner a disposición del tejido empresarial español. “Estas subvenciones son una oportunidad única para que autónomos, pymes y empresas hagan frente a proyectos principalmente destinados a la transformación digital y a la transición ecológica de sus negocios”, añade BBVA.



Sede operativa de BBVA en Madrid. PABLO MONGE

El Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, denominado *España Puede*, con cargo a los fondos europeos, destinará el 70% de las ayudas a proyectos de transformación digital y sostenibilidad (40,3% y 29,6%, respectivamente). “Sin embargo, identificar y tramitar estas ayudas no es un proceso sencillo y, en muchas ocasiones, supone un freno a la inversión”, subraya el banco.

A través de esta nueva solución, Minsait ofrecerá a los clientes de BBVA interesados en contratar este servicio un proceso de solicitud de subvenciones, hasta 100% online en los próximos meses. Además, el cliente podrá solicitar una oferta para la financiación necesaria que no esté cubierta por la subvención. “De esta forma, las empresas solo tendrán que preocuparse por poner en marcha sus proyectos”, explica el banco.

La banca calcula en 125.000 millones el negocio adicional que aportará el NGEU

Las entidades diseñan planes para incrementar su negocio con estos fondos